
第３回総務委員会報告書 

 

開催日：令和６年９月１４日（日）１４:００～１６：００ 博多サンヒルズホテル 

出席者：鍋山義幸、永原弘貴、松岡尚志、森部麗華、山之内千恵、宮城強、星野美由紀、鬼頭良典 

 

１．報告事項 

・第２回理事会（８月５日）において、協議・決定した事項を報告した。 

・陳情書手交式（９月４日）において、福岡県教育庁に対して、今年度の陳情書を手渡したことを
報告した。 

２．令和７年度の陳情に向けたアンケートについて 

昨年のアンケートをもとに、今年度のアンケート調査の内容を精査した。 

【委員からの意見】 

・全て項目から５つ選択することが難しかったため、選択する項目を増やしてはどうか。 

・学校現場からの意見要望等は校長会等から陳情を行っているため、あくまでもＰＴＡ目線で行う

べき。 

・選択項目以外の新たな意見を記入する欄を、すべての項目において、その他の項目を設けるべき。 

（現行では、全体を通して、１つの欄しかないため） 

※これらの意見をもとに、今年度のアンケート調査をまとめる方向で決定した。 

３．市町村教育委員会と連携したＰＴＡ活動について 

県Ｐ連で行っている陳情（９月に陳情書を渡し、１１月に回答）を行っているが、その中には各市町
村がそれぞれの教育委員会に要望すべき内容が含まれているため、各単位ＰＴＡにおいても、教育委
員会との連携を図っていただくことをお願いする旨の通知を行う。 

４．令和６年度 陳情対談会、教育懇談会について 

・開催日 令和６年１１月２０日（水） 

・陳情対談会 １３：３０～１４：３０ 

・教育懇談会 １４：４５～１５：４５ 

※総務委員に周知し、参加の依頼を行った。 

５．令和７年度役員選考について 

現在の役員選考の流れを確認し、来年度以降は、できる限り早く決定し、現委員及び新委員にお知ら
せする仕組みを作るために、次回以降具体的に検討していく予定。 

６．その他 

・現行の会則を、現状に則したものとなるよう見直しを行うために、次回以降協議したい。 

スケージュールとしては、12 月の理事会に提案するために、10 月・11 月の総務委員会で協議・
決定する。そのため、委員の皆様に今一度お目通しいただくよう周知した。 

・近年、委員の皆様との情報共有する場合には、ＬＩＮＥを活用した連絡事項等が多くなっている。そ
のため、一定のルールとして「福岡県ＰＴＡ連合会グループＬＩＮＥ運用方針」を作成した。 

〇次回開催日程 令和６年１０月２０日（日） １４：００～１６：００ 


